



Confederación  
Empresarial de  
Bizkaia

Bizkaiko  
Enpresarien  
Konfederazioa

## Nota de Prensa -Prensa Oharra

15 de Junio de 2023

# **El presidente de CEOE, Antonio Garamendi, se ha reunido con la Junta Directiva de CEBEK**

El presidente de CEOE, Antonio Garamendi, se ha reunido esta tarde con la Junta Directiva de CEBEK por primera vez desde que fue reelegido como presidente de la patronal española, en noviembre del 2022.

Durante la reunión de trabajo, Antonio Garamendi ha trasladado a los/as representantes empresariales vizcaínos/as su visión y análisis sobre la situación socioeconómica y empresarial del Estado, ha compartido los retos y proyectos en los que está trabajando CEOE y ha agradecido a CEBEK su apoyo en el proceso de elección a la presidencia de CEOE.

Los/as representantes de la Junta directiva de CEBEK, encabezados/as por su presidenta, Carolina Pérez Toledo, han hecho participe a Antonio Garamendi de las inquietudes y proyectos de CEBEK, analizados en su Asamblea General celebrada en mayo. También, los/as empresarios/as han trasladado al presidente de CEOE su análisis sobre la coyuntura económica y las perspectivas futuras, además de la situación de las empresas del territorio y de las relaciones laborales, la negociación colectiva y el diálogo social en Euskadi.